

NOS ENNEMIS DANS L'ABITTIBI

SIR LOMER ACCORDE DES TERRES AU GOUVERNEMENT FEDERAL POUR Y FAIRE TRAVAILLER LES DETENUS ALLEMANDS ET AUTRICHIENS.—UNE FERME D'EXPERIMENTATION.

Québec, 23.—M. Doherty, ministre de la Justice, a eu une entrevue, ce matin, avec sir Lomer Gouin, au Parlement, pour arrêter les détails de l'entente conclue entre les gouvernements fédéral et provincial, par laquelle la province cédera au gouvernement fédéral des terres, dans la région de l'Abittibi, pour faire travailler les prisonniers de guerre, au Canada. M. Allard, ministre des Terres, assistait aussi à cette entrevue.

Le gouvernement de Québec a définitivement accepté le projet qui lui était soumis. Après cette conférence M. Doherty a déclaré à votre représentant que c'est l'intention du gouvernement de profiter de cette opportunité pour établir, sur les terres que le gouvernement de Québec lui donnera, une ferme d'expérimentation dans cette région de l'Abittibi qui sera d'un grand avantage pour la province. Le gouvernement croit que beaucoup de ces prisonniers de guerre préféreront s'établir au Canada, comme colons, lorsque les hostilités auront cessé.